

Essen

Bürgerhaushalt startet

[29.04.2010] Ihren ersten Bürgerhaushalt hat die Stadt Essen freigeschaltet. Ab sofort können sich die Bürger online zu den Sparvorschlägen der Verwaltung äußern.

Die Ruhrmetropole Essen hat erstmals einen Online-Bürgerhaushalt gestartet. Wie bereits bei der Stadt Solingen (wir berichteten) bezieht sich dieser ausschließlich auf das Haushaltssicherungskonzept. Ab heute (29. April 2010) haben die Bürger drei Wochen lang die Möglichkeit, sich im Internet über die einzelnen Sparvorschläge zu informieren, sie zu bewerten und zu kommentieren. Wie das städtische Presse- und Kommunikationsamt mitteilt, wird die Stadtverwaltung während der Beteiligungsphase zeitnah auf die Vorschläge reagieren und wenn möglich, eine Rückmeldung zur Umsetzbarkeit veröffentlichen. Nach Abschluss der Beratungen und Entscheidungen bietet die Website den Teilnehmern Informationen darüber, wie mit den Ergebnissen aus dem Bürgerhaushalt verfahren wurde.

(rt)

Weitere Informationen zum Bürgerhaushalt

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, Essen, Haushaltssicherung, E-Partizipation